

# 自然の恵みに感謝 自然まるごと体験ツアーin田代

夏休みを利用して、多くの家族が本町の自然を体験に訪れる「自然まるごと体験ツアーin田代」が7月23日～8月7日の間開催されました。

子どもたちに大人気のこのツアーは、毎年鹿兒島市を中心に募集が行なわれ、初めての方や数回訪れる方など様々です。

体験ツアーの内容は、落花生掘りやニジマス釣り、カブトムシ・クワガタ捕りの日帰りコースに、今年は炭焼き体験や照葉樹の森林登山、バンガロー宿泊が加わる宿泊コースも行われました。

今年は、計8回のツアーが実施されましたが、参加者は自然の豊かさにふれあい大変満足していたようです。



## ひと夏の体験

# トワイライト2005

7月25日から29日にかけて、教育委員会主催のトワイライト2005が国立阿蘇青年の家で行われ、町内の小学5年生から中学2年生までの53名が参加しました。

トワイライトでは、まず班編成が行われ、それぞれが班長などの役割が与えられて、決められたルールの中で集団生活を行います。

今年は、5日の間にウォークラリーや野外炊飯活動、中岳ハイキング等を体験しました。

参加した生徒達は、初めて会う人との共同生活や家庭を離れるのに不安があったと思いますが、すぐに友達もでき、思いっきり自然を楽しみました。



## 新ALTT着任

前ALTTのデリック・ケネティさんとファーガスクリスタルさんの後任として、新しいALTTが着任しました。



こんにちは。私の名前はアリソン・ユールです。カナダのパークバーから来ました。アリソンと呼んでください。今、田代麓に住んでいます。日本に来たのは初めてで、日本語が少ししか話せません。日本語が早く話せるように毎日勉強を頑張りたいと思います。私の趣味は絵を描くこと、料理をすること、泳ぐこと、自然探索です。日本で生活するのは本当に楽しく、錦江町が大好きです。皆さんにお会いするのが楽しみです。どうぞよろしくお願います。